

Chemins de Compostelle

Chemin de Compostelle

Au départ de Vierzon, en passant par l'Aveyron ou Mont de Marsan, le chemin de Saint Jacques de Compostelle est idéal pour découvrir différentes régions de France.
Vous pouvez à bord de votre camping-car effectuer certaines de ces étapes.

Quoi de mieux que de découvrir l'Aveyron à pied ? Au détour d'une étape, vous dégusterez la spécialité culinaire de la région : l'aligot. La ville de Millau et son emblématique viaduc vous accueilleront en vous proposant une balade en canoë kayak pour l'admirer d'une façon différente.

Envie de découvrir l'intégralité des secrets de fabrication du Roquefort ? Une visite des caves vous est proposée de décembre à juillet dans le sud de l'Aveyron.

Une halte à Mont de Marsan et son incontournable Feria vous plongera dans l'atmosphère chaleureuse du Sud Ouest en vous laissant tenter par la dégustation d'une tranche de foie gras local.

Mondialement réputée pour son jambon de Bayonne, le pays basque vous accueille au gré de ses saisons et de ses vagues, idéal pour un cours de surf !

Vous pourrez également suivre le chemin, faire une halte à Bordeaux afin de savourer un vin bordelais accompagné d'une visite d'un vignoble local ou gravir la dune du Pilat.